



Rosario Casas y Cristóbal Segura, con una pancarta de apoyo para su sobrina, J.S.

## «Gijón está haciendo su trabajo de traer eventos deportivos de primer nivel»

El concejal de Deportes, Jorge Pañeda, destacó el prestigio que otorga a la ciudad organizar el Gijón Premier Pádel durante el acto de presentación

I. GARCÍA

GIJÓN. «Este evento es la competición de pádel más grande que tenemos dentro de la ciudad». El concejal de Deportes, Jorge Pañeda, presumió ayer del prestigio que otorga a Gijón organizar un torneo de Premier Pádel. El acto de presentación del torneo coincidía con la disputa de los primeros partidos de la cita deportiva en un Palacio de Deportes completamente transformado para la ocasión. La ciudad se suma a «Madrid, Barcelona, Cancún, Miami, Roma y muchas otras», enumeró Pañeda en lo que consideró un indicativo de que «Gijón está haciendo bien su trabajo a la hora de traer eventos deportivos de primer nivel».

El concejal de Deportes destacó que el evento traerá a la ciudad «el mejor pádel que podemos ver en Gijón». Tampoco eludió uno de los temas candentes de las últimas semanas, aunque aclaró que la «ausencia» de los jugadores del 'top 100' masculino es «completamente ajeno al Patronato Deportivo». Poco después añadió que dicha circunstancia devino en la renegociación del acuerdo como patrocinador que tiene el Ayuntamiento de Gijón para esta cita y la del año próximo, 2026, para la que la ciudad y la promotora Octagon Spain también han acordado celebrar una segunda edición del Gijón Premier Pádel.

«Al tratarse de una de las primeras pruebas del calendario deportivo podemos ver a parejas buscando conseguir los primeros puntos para la temporada», expresó Pañeda sobre la condición deportiva del torneo, que es la segunda cita del calendario de

Premier Pádel —tras la disputa del P1 en Riyadh de este mismo mes— y la primera que se disputa en España y en Europa. A juicio de Pañeda, el trabajo en el Palacio de Deportes es «espectacular». Elogió el estado en el que ha quedado la instalación deportiva y anunció, tal y como adelantó EL COMERCIO la semana pasada, que habrá una cita con los mejores deportistas a lo largo de la semana y fuera de las canchas.

Pañeda cerró su intervención destacando que «diferentes centros escolares» asistirán de forma gratuita a la cita asturiana a lo largo de la semana e hizo un llamamiento a la afición local para llenar las gradas del Palacio de Deportes para «ver un espectáculo único» y demostrar que «los gijoneses nos sumamos a la disciplina deportiva que sea».

### Sorteo de cuadros

Ayer también tuvo lugar el sorteo de los cuadros del torneo a partir de la primera ronda, que da comienzo el miércoles. Estas dos primeras fechas (ayer y hoy) se están disputando los enfrentamientos correspondientes a la fase previa. Para elaborar los cruces de ambos cuadros, masculino y femenino, la organización escogió de manos inocentes a dos parejas locales del circuito y que participan en la cita. Cristina González Cidancha y Coral Álvarez Castro extrajeron las bolas para el apartado femenino, mientras que Álvaro López Campos y Marc Lupón Martínez hicieron lo propio para el masculino.

El sorteo se celebró en el propio Palacio de Deportes y al mismo, además del edil de Deportes, asistieron la vicealcaldesa Ángela Pumariega, el concejal de Urbanismo, Jesús Martínez Salvador, el presidente de Divertia, Óliver Suárez y otros representantes municipales como el socialista Jacobo López. Joan Cuscó, presidente de Octagon Spain, promotora del torneo, también participó en el acto.

explicaban Bárbara González y Amaia Segura, atentas desde el graderío. Las dos, con tan solo quince años y pese a la tarde lluviosa de ayer, no dejaron pasar la primera fecha del deporte de la pala. «Muy divertido, la verdad que sí», expresaban tras uno de los partidos que acababan de presenciar.

Punto a punto, fueron avanzando (y cayendo) las primeras parejas de esta jornada inicial de la

fase previa. Nada menos que 16 partidos —los mismos que habrá hoy— se disputaron en la primera fecha del Palacio de Deportes. El nivel mañana se elevará con el comienzo de la primera ronda, en la que ya participan los primeros espadas de cada uno de los cuadros. El torneo de Gijón ya ha empezado y organizadores y aficionados brindan por una gran edición. El Premier Pádel ha venido para quedarse.

## La territorial impulsa la candidatura de Craviotto a los Premios Princesa

### PIRAGÜISMO

C. T. T. La Federación de Piragüismo del Principado de Asturias está impulsando la candidatura del piragüista Saúl Craviotto Rivero como candidato al Premio Princesa de Asturias de los Deportes de este año, un reconocimiento que, a su juicio, «haría justicia a una trayectoria deportiva excepcional».

La territorial asturiana considera a Craviotto «una leyenda del deporte asturiano», pero, más allá de su palmarés, con seis medallas olímpicas, algo inédito en España, «lo que le hace único es, explica el presidente, Miguel Ángel Gallo, «su mentalidad de campeón, su espíritu de sacrificio y su capacidad de superación, cualidades que lo han convertido en un referente tanto dentro como fuera del agua».

Del mismo modo, hace hincapié en que «a lo largo de su carrera ha demostrado ser un ejemplo de esfuerzo, humildad y compromiso, valores que encajan perfectamente con lo que premian los galardones Princesa de Asturias». Además, considera que «reconocer su trayectoria con este premio sería una manera justa de celebrar su legado y su impacto en el deporte español».

### EN BREVE

#### POLIDEPORTIVO

### Gijón abonará los convenios de alto nivel al inicio de la campaña

C. T. T. El Ayuntamiento de Gijón abonará el dinero de los convenios de alto nivel al comenzar la temporada, lo cual era una demanda de los clubes para contar con liquidez. De esta manera, el convenio 2025-26 se pagará a finales de este año. El de este año se hará efectivo en abril o mayo.

### PIRAGÜISMO

### Arcadi Moradell elaborará el cartel del Descenso del Sella

C. T. T. El Codis ha decidido ya el nombre de la persona que se encargará de realizar el cartel de la prueba, que se celebrará el sábado 9 de agosto. El elegido es el diseñador gráfico Arcadi Moradell, que hace 40 años creó la marca 'Asturias, Paraíso Natural'.

presenciar los primeros cruces del torneo. «Me ha impresionado, tiene muy buena pinta», destacaba del primer día de una cita de la que destaca su puesta a punto. «Cómo lo cuidan todo, cómo limpian los cristales... Está superpulcro. En esta pista no jugaría yo ni aunque quisiera», bromeara. Para Hurtado, la tarde de este lunes era su primera vez en el Premier Pádel de Gijón, pero no la última. «Nos llegó un correo por

parte de la organización para darnos un descuento o devolver las entradas». Reconoce que se lo pensó, más si cabe para la ronda de las finales para la que ya tiene entrada junto a sus amigos. «Al final entendimos que es un evento importante que viene y decidimos venir a apoyarlos igual».

Entre los más jóvenes también se notó el aliento al torneo. «Queríamos ver cómo se jugaba un poco más a nivel internacional»,